

6

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Digitales Testfeld in den bremischen Häfen

Wir fragen den Senat:

Ist dem Senat bekannt, ob sich bremische Unternehmen und Forschungseinrichtungen auf das Bundesprogramm „Innovative Hafentechnologien“ (IHATEC) zur Einrichtung eines digitalen Testfelds in den bremischen Häfen beworben haben?

Falls ja, um welche Institutionen und welche Projektidee handelt es sich dabei; falls nein, inwieweit ist für kommende Förderaufrufe eine Bewerbung geplant?

Inwiefern unterstützt der Senat Bemühungen zur Etablierung eines digitalen Testfelds in den bremischen Häfen?

Susanne Grobien, Jörg Kastendiek, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und
Fraktion der CDU